



仁高通信

秋田県立仁賀保高等学校
 にかほ市象潟町字下浜山3-3
 TEL(0184)43-4791
 FAX(0184)43-4792
 令和元年12月27日

高校生就職活動サポートセミナー (2年)

12月17日(火)期末考査最終日の13時30分～15時30分に2年生76名が由利本荘市のナイスアリーナにおいて、「高校生就職活動サポートセミナー」に参加してきました。由利振興局主催で今後の就職活動への心構えや働くことの意義など就職に対する一人一人の意識の高揚を図る目的で実施されました。本荘由利にかほ地区の就職希望の高校生約450名が集まり、秋田県内の各企業のブースを計4回にわたり自分で回り、企業の説明を聞くというスタイルでした。はじめはなかなか積極的に行動できない生徒もいましたが、回数をこなすたびに自分で動くことができる生徒も多くなってきました。就職活動を進めていく上で何事も自分自身で行動しないと物事は進んでいかないとすることを少しは理解できたのではないかと思います。



IoT公開セミナー(県立大学)

12月11日(水)13時30分～16時30分に秋田県立大学本荘キャンパスにおいて「IoT公開セミナー」が実施され、本校情報メディア科の2年生6名と1年生全員10名が参加しました。日本アイ・ビー・エム WatsonIoT 事業部リード・ソリューション・アーキテクトの磯部博史氏から「本番試行!!ビジネスに変革をもたらすAIとIoTの活用」という演題でAI/IoTの活用事例を中心にPoCから本番フェーズに進めるためのポイントについて紹介がありました。また、県立大学システム科学技術学部准教授鈴木一哉氏から「中小企業におけるSmartFactoryの実現」と題して講話がありました。



外務省 「高校講座」

11月21日(木)午後から「新しい時代の外国との関係と日本(人)の役割～平成から令和を生きる君たちへ～」と題して、外務省大臣官房公文書監理室課長補佐吉野浩平氏をお招きして、外務省「高校講座」を実施しました。外務省の職員が、高校生に対して直接講演を行うことにより、高校生が外交や国際問題に対する関心や理解を深めるとともに、今後の進路を選択する際の参考となるよう外務省の仕事を理解することを目的としました。吉野課長補佐は、大学2年の頃、友人に誘われてインドネシアを旅行したことが外交官を志すきっかけとなったと話し、趣味の向くまま、未知の世界に飛び込むことで得られる経験もあると話していました。日本を動かしている官僚の講演を聴き生徒は感銘を受けていました。

また、にかほ市教育長さんはじめ、市の職員の方11名と日中友好協会の方2名にも参加していただきました。



「110番の日」 広報用ポスター

秋田県警察からの募集で110番通報の正しい利用を呼びかける「110番の日」広報用ポスターに応募したところ、3年情報メディア科の小林遊馬君と渋谷星哉君が佳作に選出され、県警察本部より表彰されました。



1・2月の主な行事

- 12月28日(土)～1月5日(日) 学校閉鎖
- 1月 6日(月) 学校安全の日
- 14日(火) 整容指導、大清掃、始業式
実力テスト(1・2年) 3年授業
- 15日(水) にかほ地区少年保護育成委員との意見交換会
- 18日(土)～19日(日) 大学入試センター試験
- 27日(月)～31日(金) 学年末考査(3年)
- 28日(火) 前期選抜準備(授業4時間)
- 29日(水) 前期選抜(生徒休業日)
- 2月 6日(木) 金曜授業
- 7日(金) 前期選抜合格者発表(16時)
- 28日(金) 2月29日の代休
- 29日(土) 卒業式準備・卒業式予行

がん予防教室(3年)

11月19日(火)5・6校時に3年生を対象に「がん予防講座」を開催しました。講師として、大曲厚生医療センター診療部長中川拓医師とがん経験者として、あけぼの秋田代表佐藤清子さんからがんに対する正しい知識や命の大切さ、またがん患者への正しい認識を深め、生きる力を育んでいくことを学びました。

